

„Die Welle“ beim Erlebnisbad Mettersdorf hat neuen Pächter!

Die Familie Konrad-Dündar eröffnete am 1. April 2022 (kein April-Scherz!) ein Cafe, Restaurant und eine Pizzeria im Erlebnisbad Mettersdorf.

Der Ganzjahresbetrieb ohne Ruhetag bietet im Restaurant von Suppen, Kebab, Burger, Pizza und regionaler Kulinarik in Bedienung auch ein Abholservice an. Ab Herbst werden dann die Essensbestellungen auch zugestellt. Während der Badesaison wird der neue Pächter auch Eis in verschiedenen Varianten anbieten.

Viel Glück für einen guten Start

Der Gemeindevorstand besuchte die neuen Pächter vor Ort und überbrachte eine Figur eines Pizzabäckers sowie Blumen für einen guten Start! Am Foto (v.l.) Bgm. Johann Schweigler, Gemeindegassier Ing. Erhard Leperneg, Aylin, Sait, Rabea und Ahmet Dündar Franziska Konrad, Filiz Dündar sowie Vizbgm. Josef Schweigler.

Nahversorger in der Gemeinde

Bgm. Johann Schweigler erwähnte in seiner Ansprache, dass wieder ein zusätzlicher Nahversorger in der Gemeinde Fuß gefasst habe und eine weitere Bereicherung darstelle. „Wir können uns glücklich schätzen, dass dieses In-Lokal wieder ein Treffpunkt für Jung und Alt wird. Ich wünsche gerade in dieser schwierigen Zeit wirtschaftlichen Erfolg!“, so der Bürgermeister.

